
 

Protokoll der Vorstandssitzung  
In der Restauration  

vom 03.06.2019 
Begin um 19:30 Uhr 

Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung 
2. Beteiligung Förderverein am Ferienpass der Gemeinde Leck 2019 (Kraulkurs) 

3. Speedschwimmkurs „Seepferdchen“ in den Herbstferien 2019 
4. Themen aus dem Bad (Verlauf Revision, Saunanächte, sonstige Veranstaltungen 

Bad) 
5. Verschiedenes 

 
 
Zu 1:  
Die 1. Vorsitzende Sabine Detert begrüßt alle Anwesenden 
  
Zu 2:  � Der Kraulkurs im Rahmen des Ferienpasses der Gemeinde Leck wird in 
diesem Jahr von Claudia Jordt und Sabine Detert vom 22.07.2019 -.24.07.2019 im 
Erlebnisbad durchgeführt 
  
Zu 3:  Der Speedschwimmkurs „Seepferdchen“ wird im Herbst von Jesse Thomsen 
durchgeführt., Sein Stellvertreter ist Christoph Nissen.  
 
Zu 4:  
•  Die Revision wurde öffentlich bekannt gegeben und die Wiedereröffnung ist 
am 30.06.2019. Hierbei möchte die Schwimmsparte gerne unterstützen.  
•  In den kleinen Saunen am Duschbereich sollen Boxen für leichte Musik 
eingebaut werden  
•  Die letzte Saunanacht war sehr gut. Ca. 30 Personen waren als Gäste mit 
dabei.  
•  Das Erlebnisbad sucht Fachpersonal, einen Fachangestellten der auch als 
Stellvertretender Badebetriebsleiter eingesetzt werden kann.  
•  Es sind Weiterbildungen für Aqua- Fit angedacht. Diese Weiterbildung 
möchte der Förderverein gerne finanziell unterstützen sowie weitere Lehrgänge.  
•  Für die Zukunft sollen die Kassierer/innen für den Verkauf und weitere 
Zwecke geschult werden.  
•  Für den Eingangsbereich ist ein neuer Kassenautomat angedacht.  
•  Die Besucherzahlen laufen gut und sind im guten Bereich.  
 



Zu 5:  
•  Es könnte gut wieder ein Badebekleidungsshop eingerichtet und weitere 
Badespaßartikel verkauft werden.  
•  Der Wohnmobilstellplatz wurde auch sehr gut angenommen und ist weiterhin 
auch recht gut besucht.  
• Das Restaurant bleibt montags und während der Revision geschlossen.  
•  Ist es möglich mehr Tageslicht in das Schwimmbad zu bekommen?  
• Eine Spende von 1.200,00 € hat die Schwimmsparte vom MTV Leck erhalten. 
Hierfür wurden Terrabänder, Gummizugseile sowie ein Whiteboard angeschafft. 
Diese Geräte werden hauptsächlich von den „großen“ Schwimmern genutzt. Diese 
Geräte müssen gut gepflegt und gelagert werden, aus diesem Grund werden diese 
auch nicht für Jedermann zugängig sein, jedoch für die Wettkampfvorbereitung auch 
gerne mit eingesetzt. Jesse dankt noch einmal recht herzlich für die großartige 
Spende!  
•  
 
Ende der Vorstandssitzung um 20:31Uhr  
Die nächste offene Sitzung des Fördervereins findet  am 02.09.2019 um 19:30 
Uhr statt.  
Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin  


